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مازلنا في خطر ؟!
رانية بكر بالحمر

وضاقت الأمور انتشر الوباء وقد دق ناقوس الخطر..  وخاف الكثير وأصبحوا في ذُعر..  والناس حُبِست في بيوتها فقد كان الحَجِر .. 
أصبح الرجوع للروتين هو فبعد أن قال بعضهم أن الدراسة والعمل تسبب الضيق والكَدَر…  فلايستطيعون الخروج وزادت ساعات الحَظِر … 

أقصى ما يتمناه البشر..

وبعضهم فبعض الناس شعروا بالاختناق وكأن المنزل صار لهم قبر..  هل ستزيد وتصل ما يقارب الدهر؟!..  وها قد تجاوز مكوثنا الشهر .. 
أو كخلدٍ داخل الأرض ولا يستطيع أو كطير طار ولا يستطيع الوقوف على الصخر..  شعروا كأنهم في جزيرةٍ ولا يستطيعون عبور البحر.. 
ومازالت هناك فئةً تسخر وتضحك من الوضع وكأن ونحن في نعمةٍ يتمناها كل من حَصِر…  لماذا الضجر ؟!  الظهور حتى لا يظهر له أثر.. 
أما آن الأوان أن نعتبر..؟ أم أن قلوبنا أصبحت من الحجر؟ أم ننتظر  لنكون نحن العبرة وعندها نكون من خَسِر.. تفشي المرض لا يعنيهم!! 
فمازال هناك الوقت لنتوب ونتغير طالما نحن بصحةٍ ولا نحتضر.. فالموت يأتي غفلةً والوباء تفشى وانتشر.. وهناك من يتسلى ويضيّع وقته
لابد من استغلال وقتنا بالطاعة وبكل ماهو مفيد لنجني الثمر.. بل وبعضهم دمر صحته وألحق به وبوقته الضرر..  في اللهو والسهر.. 

فلننفض الغبار عن القرآن  ولانكون له كمن هجر.. فلا نكن كمن وقع من منحدر.. ماذا ننتظر ؟؟

ألايكفي ماضاع من وقتنا هدر؟!.. ربي اغفر لنا زلاّتنا فنحن عن ذنوبنا نعتذر.. وأنت الكريم الذي تمحو السيئات وقد غفر..

لن نيأس فدائماً بعد الظلام فجر.. وبعد العسر يسر.. وبعد الرعد مطر.. فيارب عجل لنا بالفرج لنصلي في بيوتك من الفجر  إلى الوتر.. ونلقى
أهلنا وأحبابنا فقلبنا من بُعْدهم قد انفطر.. ودموعنا سالت ومازالت تنهمر….فيارب ارفق  بقلوبٍ ضعيفةٍ لا تحتمل مزيداً من الصبر..

يارب ما إن تقترب نسائم رمضان إلا وقد زال عنّا الخطر.. ونفرح ونسعد وتنطلق أساريرنا بمزيجٍ من العطر.. لتصبح قلوبنا كربيعٍ مزدهر..

يارب جنبنا كل عملٍ يدخلنا سقر.. وسخّرْنا للطاعة التي تُدْخلنا جناتٍ ونهر.. لنكون في مقعدِ صدقٍ عند مليكٍ مقتدر. وصلي اللهم على نبينا
محمد خير الأنام والبشر..
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